

Le ministre Augustin Nsanze va rencontrer les Burundais de Hollande

@rib News, 01/02/2010 INVITATION AUX BURUNDAIS RESIDANT AU ROYAUME DES PAYS-BAS LA HAYE, LE 5 FEVRIER 2010 A 15H00. L'Ambassade de la République du Burundi près les Etats du Benelux, a la communauté burundaise résidant au Royaume des PAYS-BAS une rencontre avec Son Excellence le Ministre des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale de la République du Burundi, Monsieur Augustin NSANZE, prévue à l'occasion d'une mission officielle qu'il effectuera aux Pays Bas du 1er au 5 février 2010. DATE : 5 février 2010 LIEU : VAN DER VALK HOTEL DEN HAAG à WASSENAAR à ZIJDEWEG 54 WASSENAAR. Tel (0)70 5119344 HEURE : 15H00. L'Ambassade du Burundi à Bruxelles chacun de bien vouloir diffuser cette invitation. Fait à Bruxelles, le 1er février 2010 Laurent KAVAKURE Ambassadeur